



## UNSS: bilan de notre première sortie à Civray en handball - mercredi 14 septembre 2016

publié le 01/10/2016

Déjà des équipes de Lusignan sur le podium

### Descriptif :

Nos benjamins garçons et nos minimes garçons terminent 2ème de leur tournoi !

Bravo à nos quatre jeunes équipes de handball qui ont représenté le collège Jean MONNET lors de la première rencontre UNSS de l'année à Civray : en effet, une de nos équipes de benjamins garçons et nos minimes garçons terminent 2ème de leur tournoi du jour.

Retrouvez une partie d'entre eux sur cette photo.

Votre enfant doit s'inscrire sur le cahier de l'Association Sportive à la Vie Scolaire rapidement pour qu'on connaisse l'effectif et qu'on puisse ainsi commander le bus de mercredi prochain.

### Portfolio

